

## Patrimonio | Vanidades

**El dinamita un templo romano en Palmira**

Milicianos del Estado Islámico (EI) volaron con explosivos el mes pasado el templo de Baalshamin en la antigua ciudad de Palmira (Siria), según habitantes de la localidad que lograron huir. Se trata de uno de los edificios mejor conservados del complejo arqueológico grecorromano del siglo I después de Cristo y Patrimonio de la Humanidad según la Unesco (agencia de la ONU para la Educación, la Ciencia y la Cultura). Este sería el primer ataque contra estas ruinas de lo que fue la ciudad romana de Palmira, tomada por los fanáticos el 20 de mayo. En junio el EI ya voló dos antiguas mezquitas de Palmira por, a su modo de ver, acoger prácticas paganas y sacrilegas dentro de sus muros. *Efe*



REUTERS



El actor Mel Gibson. | LP / DLP

**Mel Gibson es acusado de agredir e insultar a una fotógrafa en Australia**

**Agencias**  
AUSTRALIA

Mel Gibson ha sido acusado por una fotógrafa de haberla agredido e insultado a la salida de un cine en la ciudad australiana de Sidney, según informaba ayer la prensa local.

El actor, que ha negado las acusaciones, se encontraba con su novia, Rosalind Ross, cuando la periodista Kristi Miller se acercó para fotografiarles. "Les hice una foto y cuando me giré él me golpeó la espalda realmente fuerte", contaba Miller al diario *Daily Telegraph*. "Me escupió al gritarme, lloré y me golpeó la espalda", agregó la fotógrafa del grupo News Corporation.

Miller explicó que el actor dejó de insultarla cuando su novia, de 24 años, intercedió y le pidió disculpas antes de alejarse del lugar andando. Un portavoz de Gibson afirmó que el actor y su novia fueron acosados por la fotógrafa, a la que acusó de "fabricar" la noticia.

## RÉCORD

**Yasutaro Koide, con 112 años, el más viejo del mundo**

El ciudadano japonés Yasutaro Koide, de 112 años de edad, ha sido reconocido como el hombre vivo más longevo del mundo por el Libro Guinness de los Récords. Koide ha recibido este reconocimiento tras la muerte en julio pasado del también japonés Sakari Momoi, quien le superaba en edad por un mes. Yasutaro Koide, residente en Nagoya, nació el 13 de marzo de 1903. Pese a su avanzada edad, su estado de salud le permite caminar solo cuando se encuentra en casa, a la vez que emplea sus propios dientes en lugar de prótesis y lee el periódico con regularidad sin necesidad de usar gafas. *Efe*

# Un verano de cine en Lanzarote

La productora alemana Ariane Krampe busca 200 figurantes con rasgos canarios para la película de Jophi Ries ■ Intesa Films realiza el 'casting' en el Archipiélago

**Aránzazu Fernández**

ARRECIFE

La isla de los volcanes se convertirá de nuevo en un plató natural de cine. En esta ocasión de la mano del director y actor alemán Jophi Ries (popular en la serie alemana de televisión *Soko Köln*), que rodará el próximo mes de septiembre la película *Un verano en Lanzarote*, anunciaron ayer fuentes del equipo de rodaje, que ya se encuentra en tierras conejeras ultimando los preparativos de la grabación. En principio, si no hay cambios de última hora, las escenas se harán en el periodo comprendido entre el 1 y 29 del mes de que viene.

La productora Ariane Krampe Filmproduktion GmbH, con sede en Munich, está detrás de este proyecto, que cuenta también con el respaldo del canal de televisión germano ZDF. Karsten Kilian es el jefe de producción y Christof Oegelein, el cámara, según la informa-

ción facilitada este lunes por la productora.

Intesa Films es la encargada de organizar el casting y llevar a cabo la selección y contratación de los figurantes que aparecerán en el largometraje. Se necesitan 200 aspirantes con rasgos canarios de los que se escogerán entre 170 y 180.

Los candidatos que se requieren son de ambos性es y de cualquier edad. Desde el pasado viernes, día en el que se abrió el proceso de selección, se han recibido cerca de un centenar de peticiones para participar como extras en *Un verano en Lanzarote*. Las solicitudes se deben enviar al correo electrónico *films@intesacanarias.com*. Cada aspirante debe adjuntar con su currículum una foto de rostro y otra de medio cuerpo, ambas actuales.

La trama de la historia que se desarrollará en la cinta de Ries se centra en la historia de una mujer (Christina Hecke), que tiene previsto visitar a su madre (Ulrike

Kriener) en Lanzarote, isla en la que reside. Su jefe en Alemania le enciende el día previo a sus vacaciones que se entrevistó con un hombre de negocios en Lanzarote (Fabian Joest Passmaonte), con el que ha concertado una cita, con el fin de contratarle. La protagonista trabaja en una agencia de colocación de empleo en Alemania.

**Enamorado de la Isla**

La casualidad hará que ambos, que no se conocían de antemano, coincidan en el avión que les traerá a Lanzarote desde la Península, donde entablan amistad. Poco a poco y sin darse cuenta, empiezan una historia de amor que terminará con un final feliz, señalan desde la productora.

En el reparto, además de Christina Hecke y Fabian Joest Passmaonte, figuran los actores alemanes Ulrike Kriener y Heio von Stetten y los españoles Julio Arnao Catalá y Óscar Ortega San-

chez, este último residente en la ciudad de Berlín.

El aeropuerto de Lanzarote, el Hotel Mélia Salinas, el restaurante Bogavante en El Golfo, el Hospital Insular, el restaurante El Sol, en Caleta de Famara, la playa de El Golfo, Teguise, el Mirador del Río, Jameos de Agua, la Cueva de los Verdes, Timanfaya, el castillo Rubicón y diversas localizaciones en Uga serán algunos de los lugares de la Isla que aparecerán en la cinta.

La productora agradeció "la hospitalidad y el altruismo de la gente de Lanzarote, sin los cuales no hubiéramos podido avanzar en nuestros preparativos. Gracias a los ayuntamientos de Yaiza, Tías, Teguise, así como al Cabildo y los Centros Turísticos".

El cineasta Ries visita Lanzarote desde hace 15 años con su familia. "Es un enamorado de la Isla y quería rodar aquí, donde Lanzarote será un protagonista más", indicaron desde su entorno.



El grupo al completo en uno de sus conciertos. | LP / DLP

# El grupo One Direction se tomará un descanso para iniciar proyectos en solitario

**Agencias**

LONDRES

Los jóvenes de la banda británica One Direction se tomarán un descanso el próximo año para iniciar proyectos en solitario, tras la promoción de un nuevo disco que verá la luz en 2016, según informaba ayer el diario británico *The Sun*.

Los miembros del grupo juvenil, que se dio a conocer en la versión británica del concurso Factor X en 2010, seguirán caminos distintos a partir de marzo del año que viene, tras lanzar su quinto álbum de estudio. *The Sun* apuntó además que no habrá gira por el quinto disco de

la banda y su último concierto tendrá lugar en la localidad de Sheffield, al norte de Inglaterra, el próximo 31 de octubre.

Según el rotativo británico, la decisión de iniciar proyectos independientes y no embarcarse en un tour podría responder al interés de Hollywood por Harry Styles, líder de la banda, y al posible puesto del cantante Louis Tomlinson como jurado en el concurso que les vio nacer.

La noticia de la separación de los cuatro jóvenes se ha hecho pública después de que el cantante Zayn Malik, que abandonó el grupo en marzo de este año, iniciara su carrera en solitario, firmara un contrato el pasado julio con la discográfica estadounidense RCA.

"Los chicos han estado juntos durante cinco años, lo que es increíble para cualquier boyband. Se merecen por lo menos un año para trabajar en sus propios proyectos", según afirmaron algunas fuentes al periódico inglés, además "tienen toda la intención de reunirse de nuevo en el futuro".

mercen por lo menos un año para trabajar en sus propios proyectos", según afirmaron algunas fuentes al periódico inglés, además "tienen toda la intención de reunirse de nuevo en el futuro".

# Lanzarote

Cine | La Isla se convierte en nuevo plató de cine



El director Jophi Ries (con gafas de pasta negra), ayer, durante el rodaje en el hotel Meliá Salinas, en Costa Teguise, junto al cámara Christof Oefelein (a su derecha), el actor Fabian Joest (sentado) y otros miembros del equipo de la película 'Un verano en Lanzarote'. | ADRIEL PERDOMO

## Amor a primera vista en Guacimeta

El director alemán Jophi Ries inicia en el aeropuerto el rodaje de 'Un verano en Lanzarote' ■ Los protagonistas se conocen al reclamar sus equipajes extraviados

**Aránzazu Fernández**

ARRECIFE

Juliane Paul (Christina Hecke) y Juan García (Fabian Joest Passamonte) son dos pasajeros que acaban de llegar al aeropuerto de Lanzarote procedentes de Hamburgo y Mallorca, respectivamente. La mala suerte ha hecho que sus respectivas aerolíneas extravíen sus pertenencias personales, por lo que ambos coinciden en la zona de oficinas de reclamación de equipajes del aeropuerto de Guacimeta, donde se conocen y comienzan las miradas cómplices. Así arrancó ayer por la mañana en la terminal de vuelos interinsulares (T2) la grabación de las primeras escenas de la película *'Un verano en Lanzarote'*, que rueda el director y actor alemán Jophi Ries.

Desde antes de las ocho de la mañana la sala de recogida de equipajes y la terminal de llegadas de la T2 se convirtió en un plató de cine, que sorprendió a los pasajeros que salían o llegaban a Guacimeta a esa hora. Focos, cámaras, cables, perchas con ropa y otro material de rodaje se repartía por la sala ante la mirada de los curiosos. Yoana González, Luisa González, Yúryiga Claramunt y Obrian Reyes se enteraron tras realizar la facturación de su vuelo a Tenerife que se estaba rodando el largometraje. "Nos parece fantástico que en Lanzarote se rueden películas. Nos hubiera gustado participar. Esta claro que otra vez será", afirmó Yoana.

Quienes sí tuvieron más suerte fueron las 26 personas que salieron como figurantes en las escenas que se grabaron en Guacimeta por la mañana y en el hotel Meliá Salinas de Costa Teguise por la tarde. Hoy, otros 16 extras harán lo mismo en el citado establecimiento



LP / DLP / ADRIEL PERDOMO

**Un mes de trabajo.** El rodaje de 'Un verano en Lanzarote' está previsto hasta el 29 de septiembre en distintos rincones de la Isla. Además de Fabian Joest y Christina Hecke (en la foto superior, ayer, en el aeropuerto), en el reparto están Ulrike Kriener (madre de Christina en la ficción), Julio Arnau, Heio von Stetten y Óscar Ortega. Debajo, rodaje en el hotel Salinas y en Guacimeta.

hotelero y 17 este jueves en un restaurante de El Golfo.

Fabian, de madre española y padre alemán, visita Mallorca de forma asidua y, coincidencias de la realidad con el guion de *'Un verano en Lanzarote'*, a él también le perdieron las maletas el pasado domingo cuando llegó a la Isla.

La primera vez que estuvo en Lanzarote fue cuando tenía cuatro años. Viajó con su padres, pero no recuerda aquel momento, por lo que el pasado fin de semana tuvo la oportunidad de acudir de nuevo a los lugares más conocidos. "Me encanta la isla", indicó ayer durante un descanso de la filmación.

**La protesta contra los sondeos petrolíferos entra en escena en la terminal interinsular**

**Un total de 26 figurantes de la Isla participan en el primer día de grabación**

Aunque ha grabado más en Alemania e Inglaterra, Fabian intervino en 2012 en la miniserie *Volveremos*, coproducida por TVE y TV3 con la productora Brutal Media, que narra en dos episodios una historia de amor y coraje con La Nieve, la compañía de soldados españoles que lucharon en la II Guerra Mundial, como telón de fondo. Ahora le espera otra historia de amor. En la ficción, Fabian se traslada a Lanzarote a ver a su hermana. Aquí su familia es propietaria de la bodega García, situada en Masdache.

El joven da vida a un ejecutivo de una importante industria petrolífera, que aprovecha su viaje a la Isla para iniciar un cambio de vida tras el fallecimiento de su vida en accidente de tráfico, y piensa también en las energías renovables, explicó Fabian. En la sala de equipajes de la T2 de Guacimeta, como *atrezzo* de las escenas, se colgaron carteles con el mensaje 'No al petróleo', comentó una trabajadora.

Es el guiño a los sondeos de hidrocarburos llevados a cabo a principios de este año frente a las costas canarias y que no ha querido pasar por alto en su historia el cineasta Ries, quien se declara un enamorado de la Isla desde hace 15 años. La trama continúa con el traslado de las maletas por parte de los trabajadores del servicio de tierra de las aerolíneas a Juliane y Juan. Por error Juliana recibe las de Juan y él las de ella. Un inconveniente que se convierte en avanzadilla de su romance.

La familia de Juliane tiene una panadería alemana en Uga (Yai-za). Christina, que encarna a Juliane es una actriz relevante de cine y teatro en Alemania con títulos como *Barbara* (2012) o *Wer wenn nicht wir* (2011). Esta nueva producción es de Ariane Krampe Filmproduktion GmbH y en la misma participa el canal ZDF de la televisión germana.

# Lanzarote

RODAJE EN SEPTIEMBRE

LATITUD 28

**TERCERA EDAD. SAN BARTOLOMÉ.** **Ayudas.** Dos colectivos de mayores de San Bartolomé recibieron en días pasados fondos del Consistorio para el desarrollo de programas y talleres en los próximos meses.



CARRASCO

## PELÍCULA ALEMANA EN ESCENARIOS DE LA ISLA

■ Desde hace unas dos semanas, el director germano Jophi Ries rueda en diferentes puntos de la geografía insular su nueva creación cinematográfica, titulada *Un verano en Lanzarote*, donde contará el idilio entre dos dispares viajeros que se conocen en el aeropuerto de Guacimeta, proce-

dentes de Baleares y Alemania, al sufrir ambos el cambio de sus equipajes. Las primeras escenas se filmaron precisamente en el aeródromo y en un hotel de Costa Teguise. En días posteriores, el equipo de rodaje trabajó en Caleta de Famara y Uga, contemplando el argumento que la tra-

ma también tenga desarrollo en espacios de La Geria. El reparto se encabeza por Juan García y Julianne Paul, figurando también en el elenco de actores artistas de diversas procedencias, caso de Heio Von Stetten, Óscar Ortega, Julio Arnau, Ulrike Kriener, todos ellos contratados por la

productora alemana Ariane Krampe Filmproduktion. Cabe señalar que para el rodaje se ha procedido a la contratación de más de 200 figurantes lanzaroteños, fruto de un proceso de selección hecho en agosto. Si no surgen contratiempos, el rodaje se prolongará hasta finales de mes.

# Los partidos casi tienen aspirante a senador

► SUENAN LUZARDO (PP), ROJAS (CC) Y GONZÁLEZ (PSOE)

**Los tres partidos que a lo largo de la historia han contado en Lanzarote con senador ya tienen en estos días cerrados los carteles de posibles aspirantes a optar a la plaza en la Cámara Alta. Oficialmente se espera que confirmen nombre a inicios del otoño.**

J.R.S. / ARRECIFE

**E**n el caso del Partido Popular (PP), el que más opciones tiene de ser el candidato no es otro que el actual senador, Óscar Luzardo. Otro posible aspirante, como es el alcalde de Tías, José Francisco Hernández, hizo declaraciones esta semana dado su

respaldo a Luzardo, dando a entender que no quería entrar en la paja por optar a la plaza a disputar en los comicios de fin de año.

En Coalición Canaria (CC) suenan dos opciones de cierta relevancia. De un lado está Inés Rojas, expresidenta insular y exconsejera regional, actualmente fuera de la vida política. De otro, el alcalde de Teguise, Oswaldo Betancort. La primera parece que parte con más apoyos a la hora de ser la aspirante. Y más desde que el alcalde de Tinajo, Jesús Machín, dijera hace días que el regidor de Teguise aún es joven para entrar a disputar ciertas batallas de alto desgaste.

En cuanto al Partido Socialista Canario (PSC-PSOE), Ariagana González es quien parece tener más posibilidades, atendiendo a que se quiere apostar por alguien de reciente presencia en la vida política. Los socialistas consideran que no cabe pedir el voto con algún antiguo cargo público y que tampoco debe ser candidato alguno de sus alcaldes. En este caso, de salir escogida esta candidata como senadora, se vería obligada a dejar su acta en la primera Corporación, debiéndose con ello dar paso a Lourdes Cabrera, concejala en Teguise en el pasado mandato y ahora sin presencia en las instituciones.

—

Canarias 7, 13/9/2015, página 29



CARRASCO

### DETALLE 85.568 VOTANTES

Al cerrar agosto, el censo electoral se componía por la cifra más alta de siempre, con 89.568 votantes. De ellos, 38.647 en Arrecife, 3.533 en Haría, 12.418 en San Bartolomé, 13.563 en Teguise, 9.652 en Tías, justo 4.100 en Tinajo y 7.655 en Yaiza, según los datos oficiales.

**Votantes.** Mesa electoral en mayo en Arrecife.